

HUMAS

Dandim Diwakili Danramil 13/Karangawen Hadiri Anugerah Lomba Video Pendek Gali Potensi Desa

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Mar 16, 2023 - 20:37



DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak yang diwakili Danramil 13/Karangawen Kapten Inf Suyitno menghadiri anugerah lomba video pendek dalam rangka HUT ke 520 Kabupaten Demak tahun 2023 di gedung Paripurna DPRD Kabupaten Demak, Rabu (15/03/23).

Acara yang diselenggarakan oleh DPRD Kabupaten Demak bersama Ikatan Jurnalistik Televisi Indonesia (IJTI) Muria Raya ini memperlombakan video

pendek dengan konsep menggali potensi desa pasca pandemi. Dan diikuti banyak peserta dari masing-masing desa yang ada di Kabupaten Demak.

Dalam sambutannya, Ketua DPRD Demak Fachrudin Bisri Slamet menyampaikan bahwa kegiatan semacam ini, bisa mendorong setiap desa untuk bisa mengembangkan potensi yang ada melalui perlombaan video pendek.



Menurutnya, dengan adanya pandemi yang berlangsung selama 2 tahun, membuat beberapa sektor melemah, sehingga di tahun ini setiap desa harus bisa bangkit dengan mengenalkan potensi desa yang dimilikinya.

"Sesuai tema yang ada, yakni Gali Potensi Desa Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat, bisa menjadi kenyataan. Bukan hanya slogan akan tetapi benar-benar dipraktekkan dengan melihat potensi desa yang ada. Untuk itulah, lomba ini kami adakan," katanya.

Dirinya berharap, dengan adanya lomba ini, bisa menjadi dorongan semangat setiap desa untuk bisa menunjukkan potensi desa yang dimiliki, sehingga potensi yang ada bisa dikembangkan lagi.

"Tadi saya sudah melihat banyak video dari peserta lomba. Ini sangat menarik, karena ternyata banyak potensi desa yang bisa dikembangkan kembali," sambungnya.

Sementara Bupati Demak Eisti'anah mengharapkan, setiap desa bisa lebih mengembangkan potensi yang ada, tentunya dengan dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari Pemerintah Kabupaten Demak.

"Kami akan mendukung selalu potensi yang dimiliki suatu desa. Dinas Pariwisata

juga kami dorong, agar para wisatawan tidak hanya bertujuan ke wisata religi saja, akan tetapi nantinya bisa berkunjung ke desa-desa wisata, karena ini semua adalah potensi yang sangat luar biasa," pungkas Bupati.

Untuk juara 1 lomba video pendek gali potensi desa, dimenangkan oleh Desa Banjarsari Sayung, juara 2 dari Desa Karangmlati Demak kota, dan juara 3 dari Desa Tlogoboyo. Sementara untuk kategori desa inspiratif, dimenangkan oleh Desa Wonosekar, Desa Bungo, Desa Tugu dan Desa Temuroso.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak